Nachruf

Die unerwartete Nachricht vom Tode des Schulleiters i. R. Jürgen Aisch macht uns tief betroffen. Er verstarb am Mittwoch, 9. Mai 2007 nach schwerer Krankheit.

Jürgen Aisch unterrichtete von 1963 – 1985 an der Herzog-Tassilo-Realschule (ab 1978 als Seminarrektor, ab 1979 als ZwRSK, ab 1982 als RSK), wechselte 1985 als Schulleiter an die Viktor-Karell-Realschule nach Landau und kehrte im Februar 1997 als Schulleiter nach Dingolfing zurück.

Bis zu seiner Pensionierung im Sommer 2002 leitete er die Herzog-Tassilo-Realschule Dingolfing.

Nahe kommt man der Persönlichkeit des Verstorbenen, wenn man weiß, dass gegenseitige Wertschätzung und die Achtung der Schülerpersönlichkeit sein Wesen maßgeblich geprägt haben. Stets standen die Schülerinnen und Schüler im Mittelpunkt seines Handelns; dem ordnete er Anderes unter.

Wer sich fordern ließ, erhielt von ihm jede Art von Förderung. Fordern und fördern – zwei weitere Schlüsselbegriffe, die Zugang zur Persönlichkeit von Jürgen Aisch geben.

Jürgen Aisch hat die Herzog-Tassilo-Realschule Dingolfing mitgeprägt und sie ein Stück weit vorangebracht.

Wir werden ihn alle in guter Erinnerung behalten.

Herr Jürgen Aisch möge ruhen in Gottes Frieden.

Dienststelle des Ministerialbeauftragten für die Realschulen in Niederbayern